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I. Actividades de Representación: 22 de Abril de 2013 
 
1.A. ENTREVISTA EN RADIO PROGRESO. 
 

El Congresista de la República Carlos Tubino Arias Schreiber acudió a las 
instalaciones de Radio Progreso, donde se brindó una entrevista con el 
conductor radial Ramiro Seijas, se tocaron diversos temas de interés 
nacional  y política general. 
 

 
 
2.B. ENTREVISTA EN PRIMERO NOTICIAS. 
 
El  Legislador Carlos Tubino acudió a las 09:00 hrs a los estudios del Canal 
19, donde participó en una entrevista transmitida en vivo en el Programa 
“Primero en el 19” y respondió las inquietudes del periodista Daniel Sajami. 
Durante la entrevista se informó a la ciudadanía sobre el Proyecto de Ley 
1035, iniciativa que busca que el Estado Peruano solucione la situación de 
aislamiento que sufre la población de la Provincia Ucayalina de Purús, 
también se desarrollaron otros temas de interés periodístico. 



 
 
1.C. REUNIÓN CON DIRECTOR DE AGRICULTURA. 
 
El Congresista de la República Carlos Tubino Arias Schreiber se reunió con 
el Director Regional de Agricultura, Ing. Miguel Seijas Del Castillo, donde se 
recogieron las expectativas que poseen la personas involucradas en el 
sector agricultura en la Región Ucayali, además de los diversos proyectos 
que se encuentran realizando actualmente y los que están pendientes. 
 

 
 

 
 



 
1.D REUNIÓN CON PRESIDENTE REGIONAL. 
 
A las 11:00 hrs el Presidente de la Región Ucayali, Jorge Velasquez 
Portocarrero, recibió al Congresista Carlos Tubino para sostener una 
reunión de trabajo, donde se trataron diversos temas de su competencia. 
Uno de los principales temas que se desarrollaron durante este encuentro 
fue la sustentación de los presupuestos de las diversas obras públicas que 
realiza el Gobierno Regional, así como también el mantenimiento de la 
Carretera Federico Basadre y el vencimiento del convenio que existía entre 
el Gobierno Regional y North America para realizar vuelos más económicos 
a la Provincia de Purús. 
 

 
 

1.E. INSPECCIÓN A CONSTRUCCIÓN DEL PUERTO PRIVADO DE 
PUCALLPA. 
 

Luego que diversas publicaciones periodísticas revelaran que la empresa 
privada Tramarsa se encontraba construyendo un puerto en la ciudad de 
Pucallpa, el Legislador Carlos Tubino decidió acudir hasta el lugar donde se 
esta realizando la construcción, de esta forma logró recaudar información al 
respecto. Antes de apreciar la construcción “In Situ”, el legislador recibió 
una exposición por parte de altos directivos de la empresa, quienes le 
aseguraron que se estaban cumpliendo con todos los requerimientos de las 
autoridades locales y regionales. 



 
 

1.F. ENTREVISTA EN CONTRACORRIENTE. 
 

A las 13:00 hrs, el Parlamentario Carlos Tubino acudió al programa “Contra 
Corriente” emitido por la señal del canal Tv5 de Pucallpa, donde fue 
entrevistado por el periodista Luis Vivanco Pimentel. Durante la entrevista 
se informó de las diversas actividades realizaría durante el Viaje de 
Representación. 
  

 
 
 
 
 



1.G. REUNIÓN CON PARROCO DE PURÚS. 
 
El Congresista Carlos Tubino se reunió con el párroco de la ciudad de 
Puerto Esperanza, de la Provincia Ucayalina de Purús, el Padre Miguel 
Piovesan, con quien dialogó por varios minutos sobre la situación del 
Proyecto de Ley 1035, el cual será debatido en breves días en la Comisión 
de Pueblos Andinos, Amazónicos y Afroperuanos, Ambiente y Ecología. 
 

 
 
1.H. REUNIÓN CON ENCARGADO DE SUNARP. 
 
Debido a que la gran cantidad de pobladores de los diversos Asentamientos 
Humanos que se encuentran en la ciudad de Pucallpa se encuentran 
realizando la titulación de sus tierras, el Congresista Carlos Tubino acudió a 
las instalaciones de la Superintendencia Nacional de Registros Públicos 
para reunirse con el Dr. Jesús Ángel Lazo Pacheco, Gerente Registral, 
quien le brindó la información necesaria sobre el número de trámites que se 
realizan en dicha oficina y  el estado actual de los más grandes 
Asentamientos Humanos de la Región. 



 
 

1.I. ENTREVISTA EN PANORAMA DEPORTIVO. 
 
En horas de la noche el Congresista Carlos Tubino acudió al programa 
Panorama Deportivo donde invitó a la población a participar de la “V 
Maratón por la Paz”, la cual se realizará el 18 de Mayo en la ciudad de 
Pucallpa y tiene como objetivo reunir a más de mil deportistas ucayalinos en 
un recorrido de seis kilómetros. 
 

 
 

 

 



 
II. Actividades de Representación: 23 de Abril de 2013 
 
2.A. ENTREVISTA EN VOX POPULLI. 
 
A las 7:00 hrs el Congresista Carlos Tubino acudió a los estudios de Canal 
TV5, donde brindó una entrevista al periodista Teddy Williams. En dicho 
diálogo se invitó a la población a acudir a la Audiencia Pública que se 
realizaría ese mismo día a las 19:00 hrs en el auditorio de la Cámara de 
Comercio de Ucayali, donde la ciudadanía podría expresarle a su 
representante sus inquietudes. 

  

 
 
 
2.B. ENTREVISTA EN RADIO PROGRESO. 
 
El periodista Eusebio Cumapa entrevistó al Legislador Carlos Tubino en las 
instalaciones de Radio Progreso. Durante el programa radial se informó a la 
población sobre la aprobación en la Comisión de Comercio Exterior y 
Turismo del Proyecto de Ley que busca ampliar los beneficios tributarios 
para conseguir la exoneración del IGV para los pasajes aéreos que tengan 
como destino o llegada la ciudad de Pucallpa, esta iniciativa legislativa fue 
elaborada por el congresista Carlos Tubino. 



 
 
2.C. REUNIÓN CON DIRECTOR REGIONAL DE TRANSPORTE. 
 
El Director Regional de Transportes, Ing. Martin Villafuerte, recibió en su 
oficina al Congresista Tubino, a quien le expuso un nuevo y novedoso 
método de micropavimentado de calles, con el cual se logra una sustancial 
reducción en el costo del  pavimentado de las pistas de la Región. 
Asimismo, durante la reunión, el Ingeniero Villafuerte brindó importante 
información sobre el mantenimiento de la carretera Federico Basadre y 
otras vías principales de la Región.  
 

 
 



 
2.D. REUNIÓN CON ALCALDE EN EJERCICO DE CORONEL PORTILLO. 
 
El Alcalde en Ejercicio de la Provincia de Coronel Portillo, Segundo Pérez 
Collazos, y el Congresista Carlos Tubino sostuvieron una reunión de trabajo 
para solicitar información sobre la instalación de más de 20 cámaras de 
seguridad en diversos puntos de la Capital de la Región, las cuales servirán 
para luchar contra la inseguridad ciudadana que vive la población. Entre 
otros temas, el Legislador también solicitó información sobre la construcción 
de un embarcadero que viene realizando la empresa Tramarsa en la ciudad 
de Pucallpa. 
 

 
 
2.E. ENTREGA DE PASAJES A MENORES UCAYALINOS. 
 
Al término de la reunión, el Alcalde en Ejercicio de la Provincia de Coronel 
Portillo, Segundo Pérez Collazos, y el Congresista Carlos Tubino 
participaron en la ceremonia de entrega de pasajes aéreos a tres niños 
provenientes del caserío Shiringal Alto en el distrito de Irazola, quienes 
debían acudir a Lima para recibir tratamiento médico por el extraño mal que 
padecen, el que los obliga a humedecer constantemente su piel, dado que 
carecen de poros. 



 
 
2.F. ENTREVISTA CON ALEX CARRASCO 
 
El periodista Alex Carrasco entrevistó al Congresista Carlos Tubino sobre 
diversos temas de actualidad, entre los cuales destacaron la labor que viene 
realizando la denominada Megacomisión del Congreso de la República, la 
cual tiene como tarea investigar los posibles actos de corrupción realizados 
durante el gobierno del ex Presidente Alan García Pérez. 
 

 
 
 



2.G. REUNION CON PROFESOR DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE 
UCAYALI 
 
El Legislador Carlos Tubino sostuvo una reunión de trabajo con el profesor 
de la Universidad Nacional de Ucayali, Edgar Díaz Zúñiga. Durante esta 
conversación, el Congresista obtuvo importante información sobre las 
limitaciones logísticas que posee el Centro Universitario y los grandes 
problemas académicos de la Región. 
   

 
 
2.H. AUDIENCIA PÚBLICA 
 
Durante más de dos horas el Congresista Carlos Tubino se reunió con la 
población ucayalina, a esta actividad también acudieron altas autoridades 
regionales, como el Presidente Regional, Jorge Velázquez, y el Presidente 
de la Corte Superior de Ucayali, Dr. Francisco Boza, entre otros. Durante la 
Audiencia Pública, el Legislador brindó una exposición sobre la organización 
y funcionamiento del Congreso de la República, luego explicó 
detalladamente las labores que viene realizando en cada una de las 
Comisiones que integra. Al terminar la exposición, la ciudadanía pudo 
realizar preguntas a su representante en el  Congreso. Esta reunión se 
realizó en el Auditorio de la Cámara de Comercio de Ucayali y también 
contó con la presencia del Presidente de dicha organización, el señor 
Nelson Torres. 



 
 
 

III. Actividades de Representación: 24 de abril de 2013 
 
3.A. ENTREVISTA CON MARCO TERRONES 
 
El periodista Marco Terrones entrevistó al Legislador Carlos Tubiuno, quien 
informó a la población que en horas de la tarde de ese mismo día estaría 
acudiendo a diversos Centros Educativos de Masisea para inspeccionar “In 
Situ” si el programa Qali Warma se encontraba funcionando correctamente 
en esta zona tan alejada de la Región Ucayali.  
  

 



 
3.B. EMBARQUE HACIA C.E. SANTA ROSITA DEL ABUJAO 
 
A las 08:00 hrs la comitiva liderada por el Congresista Carlos Tubino partió 
desde la ciudad de Pucallpa hacia el Centro Educativo “Santa Rosita del 
Abujao”, para lo cual era necesario embarcarse en dos botes para realizar 
una navegación de dos horas para llegar al punto. 
  

 
 
3.C. INSPECCIÓN EN C. E. SANTA ROSITA DEL ABUJAO. 
 
Luego de más de dos horas de navegación, la comitiva llegó hasta el Centro 
Educativo “Santa Rosita del Abujao” donde estudian más de 200 niños y 
adolescentes ucayalinos. El congresista Carlos Tubino, junto a la directora 
de la Ugel de Coronel Portillo, Jenny Pajuelo Gonzales, repartieron los 
textos educativos necesarios para se pueden llevar a cabo las clases con 
normalidad. Durante esta visita, los padres de familia informaron a las 
autoridades que el programa social Qali Warma no se encontraba 
implementado en su totalidad, dado que los escolares solo recibían 
desayunos, más no almuerzos. Asimismo, se pudo apreciar que la Posta 
Médica de la localidad no se encuentra implementada ni cuenta con un 
profesional de la salud destacado. 



 
 
3.D. NAVEGACIÓN HACIA MASISEA. 
 
Tras salir del Centro Educativo, se tuvo que regresar a los botes para 
realizar dos horas más de navegación y llegar al poblado de Masisea. 
 

 
 
 

 

 



 
 
3.E. INSPECCIÓN A INSTALACIONES DEL COLEGIO PILOTO 
AGROPECUARIO DE MASISEA. 
 
El Congresista Carlos Tubino y la Directora de la Ugel de Coronel Portillo, 
Jenny Pajuelo Gonzales, acudieron al Colegio Piloto Agropecuario de 
Masisea, el cual había sido clausurado hace algunos meses por las 
autoridades competentes. Los pobladores indicaron que era necesario que 
este Centro de Estudios continúe impartiendo clases, dado que los alumnos 
recibían los conocimientos necesarios para trabajar el campo y salir 
adelante.  
 

 
 
3.F. INSPECCIÓN AL COLEGIO JOAQUÍN CAPELLO  DE MASISEA. 
 
El congresista Carlos Tubino inspeccionó las instalaciones del Colegio 
Joaquín Capello  en Masisea, donde los alumnos se encontraban recibiendo 
clases de diversas asignaturas. Asimismo, los padres de familia llegaron al 
plantel para informarle al Legislador de las necesidades y problemas que 
posee la Institución Educativa. 



 
 
3.F. ENTREVISTA EN TV21 
 
A las 19:00 hrs el Congresista Carlos Tubino brindó una entrevista al 
periodista Lino Campos, cuyo programa es transmitido por la señal de canal 
Tv21. Durante media hora el Legislador respondió diversas preguntas sobre 
temas de actualidad e informó a la población sobre las visitas inopinadas 
que realizó en ese mismo día a las diversas Instituciones Educativas de 
Masisea. 
 

 



 
 
 
IV. Actividades de Representación: 24 de abril del 2013 
 
4.A. ENTREVISTA EN SISTEMA TRES 
 
A las 8:00 hrs el periodista Luis Manuel Salazar entrevistó al legislador 
Carlos Tubino en los estudios del Canal Tv5, para el programa Sistema Tres 
El hombre de prensa interrogó al Congresista sobre la realización de la V 
Maratón por la Paz, la cual organiza el Parlamentario y se llevará a cabo el 
18 de Mayo en la ciudad de Pucallpa. 
 

 
 
4.B. ENTREVISTA EN EXITORAMA. 
 
El programa Exitorama contó con la presencia del Congresista Carlos 
Tubino Arias Schreiber, el presentador Mauro Garcia entrevistó al 
Legislador y trató temas de política local, como la construcción de un Puerto 
en la Ciudad de Pucallpa, la aprobación del Proyecto de Ley que exonerará 
el pago de IGV en los pasajes aéreos que tengan como destino o llegada la 
ciudad de Pucallpa, entre otros. 



 
 
4.C. REUNIÓN DIRECTORA DE LA DIRECCIÓN DESCONCENTRADA DE 
UCAYALI DE DEFENSA CIVIL. 
 
Debido a las constantes inundaciones que se presentan en la Región 
Ucayali, el Legislador Carlos Tubino se reunió con la Directora de la 
Dirección Desconcentrada de Ucayali de Defensa Civil, Judith Antonia 
Ramos Campos, quien planteó la necesidad que se implemente un Almacén 
Nacional de Defensa Civil en la Región, con lo que se agilizarían las labores 
de ayuda a los damnificados por diversos desastres naturales. 
 

 
 

 



 
4.D. REUNIÓN CON JEFE DE LA UNIDAD TERRITORIAL UCAYALI DE 
QALI WARMA. 
 
Debido a las diversas deficiencias que el programa Qali Warma presenta en 
Masisea, el Congresista Carlos Tubino acudió a la oficina del Ing. Ricardo 
Mendoza, Jefe de la Unidad Territorial Ucayali de dicho programa social. 
Durante la reunión de trabajo, el Legislador recaudó importante información 
de la implementación de este programa social y la distribución de los 
alimentos a los beneficiarios. 
 

 
 

 

4.E. CAPACITACIÓN DE PROMOTORES DE PROGRAMA QALI WARMA. 
 
Al terminar la reunión de trabajo con el Ing. Ricardo Mendoza, el Legislador 
Carlos Tubino acudió al Taller de Capacitación que siguen los promotores 
del Programa Qali Warma, quienes tendrán la responsabilidad de capacitar 
a los padres de familia para que realicen una correcta repartición de 
alimentos a los 91 172 escolares de más de 1000 Instituciones Educativas 
de la Región Ucayali. Durante el taller, el Congresista Carlos Tubino brindó 
unas palabras de ánimo y buenos augurios a los promotores para que 
cumplan cabalmente con la importante misión que se le encargará. 
 



 
 

4.E. REUNIÓN CON DIRECTIVOS DE ELECTROUCAYALI. 
 
Debido a los constantes cortes en el fluido eléctrico que se producen en la 
ciudad de Pucallpa, el Congresista Carlos Tubino se reunió con el Gerente 
General de Electroucayali, Alfredo Luis Vásquez Espinoza, para que se le 
brinde información sobre la próxima compra de una reserva en frio para 
solucionar los cortes de suministro eléctrico que aquejan a la población. 
 

 
 
 
 



4.G. REUNIÓN CON ASOCIACIÓN “IGUALDAD Y DESARROLLO”.  
UCAYALI. 
 
El Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber, recogió la problemática de la 
Salud Sexual y Reproductiva de la Región Ucayali, la misma que fue  
expuesta por la Asociación Civil “Igualdad y Desarrollo”. Esto permitirá 
canalizar la demanda ante la Comisión de Salud del Congreso. Esta 
Asociación Civil está conformada por mujeres ucayalinas, cuyo objetivo es 
mejorar la Educación Sexual en los jóvenes de la Región. 
  

 
 

4.H. REUNIÓN ORGANIZADORES DE LA “V MARATÓN POR LA PAZ”. 
 
En la Oficina de Descentralizada del Congresista Carlos Tubino se llevó a 
cabo la reunión de coordinación para organizar la “V Maratón por la Paz” la 
misma que tendrá un recorrido de 6 kilómetros por las calles de la ciudad de 
Pucallpa. Se espera que más de mil personas participen de esta actividad 
deportiva que se encuentra organizando el Congresista Carlos Tubino.  



 
 
 
 
 
 

 


